



TAK SEBATAS AWASI PAJAK DAERAH

## Diapresiasi, Aplikasi 'Waspada' Turut Dongkrak Pendapatan

**YOGYA (KR)** - Inovasi Pemkot Yogya dalam menggulirkan inovasi berupa aplikasi pengawasan pajak daerah (waspada) mendapat apresiasi dari masyarakat. Aplikasi tersebut ternyata tidak sebatas mengawasi pajak daerah melainkan mampu turut mendorong pendapatan daerah.



**Sekda Kota Yogya Aman Yuriadjaya menyerahkan hadiah bagi pemenang Waspada disaksikan Plt Kepala BPKAD Kota Yogya Wasesa.**

Kesan tersebut diungkapkan juara pertama pengundian periode I tahun 2024, Ratna Safitri. Pegawai Kemantren Wirobrajan itu mampu mengumpulkan poin terbanyak yakni 1.035 poin dan berhak atas hadiah berupa uang tunai sebesar Rp 2,5 juta. "Sejak ikut Waspada saya kalau jajan jadi pilih-pilih. Misalnya mau ke mall, nyari yang di wilayah Kota Yogya. Begitu juga kalau kulineran cari yang di Kota Yogya karena notanya bisa diupload ke aplikasi Waspada," katanya di

sela penetapan pemenang dan pengundian Waspada di komplek Balaikota Yogya, Rabu (29/5). Dengan bertransaksi di wilayah Kota Yogya maka pajaknya otomatis akan masuk ke Kota Yogya. Sehingga pendapatan pajak daerah ikut terdongkrak. Untuk turut serta dalam program tersebut, setiap nota transaksi khususnya jenis hotel, restoran, parkir dan hiburan yang ada di wilayah Kota Yogya, tinggal diupload ke aplikasi Waspada yang ada di Jogja Smart Service (JSS).

Pengalaman senada juga diungkapkan pemenang kedua, RR Gabriella Safira Andamary yang berhasil mengumpulkan 1.014 poin. Gabriella berhadiah atas hadiah uang tunai sebesar Rp 2 juta. Kaum milenial ini pun mengajak kalangan anak muda untuk turut serta mengikuti program Waspada guna mengawasi pajak daerah sekaligus berpeluang mendapatkan hadiah. "Pertama kali ikut ini, ternyata JSS sangat bagus selalu ada pembaruan. Semoga ke depan JSS semakin maju dan banyak anak muda juga ikut partisipasi mengawasi pajak daerah," jelasnya.

Empat jenis pajak daerah yang menjadi obyek dalam aplikasi Waspada lantaran merupakan jenis pajak self assesment. Semakin banyak pengguna yang mengunggah nota transaksi di hotel, restoran, parkir dan hiburan, maka akan memudahkan Pemkot dalam memantau nominal pajak yang dilaporkan oleh wajib pajak.

Sementara itu, Sekda Kota Yogya Ir Aman Yuriadjaya MM, mengungkapkan keberadaan aplikasi Waspada justru akan mendorong hadirnya pajak daerah yang lebih optimal. Pengawasan pajak bukan hanya menjadi lingkup pe-

merintah melainkan urusan kita bersama. "Pengawasan pajak daerah melalui Waspada ini didesain pada konstruksi membangun antusiasme. Penting bagi kita karena pajak ini dikembalikan kepada wujud pelayanan ke masyarakat," ungkapnya.

Oleh karena itu, keterlibatan masyarakat dalam mengawasi pajak tersebut juga perlu diapresiasi oleh Pemkot melalui penentuan pemenang serta undian

berhadiah. Aman berharap, ke depan aplikasi Waspada menjadi bagian yang lebih baik dan lebih penting dalam upaya pembangunan di Kota Yogya yang meningkat seiring kontribusi pajak yang meningkat pula.

Kepala Bidang Pelayanan Pendaftaran dan Penetapan Pendapatan Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Yogya M Rohmad Romadlon, menjelaskan pada periode

November 2023 hingga April 2024 terkumpul ribuan nota. Masing-masing terdiri dari jasa hotel 20 nota, restoran 1.062 nota, parkir 41 nota, dan hiburan 30 nota.

Terdapat lima orang yang ditetapkan sebagai pemenang yakni Juara I Ratna Safitri, Juara II RR Gabriella Safira Andamary, Juara III Aan Prasmanto, Juara Harapan I Metha Furi Cahyani, dan Juara Harapan II Nugrahayu Perwita Sari.

Selain itu juga diundi lima orang yang beruntung mendapatkan hadiah sebesar masing-masing Rp 500.000. Pengundian dilakukan secara terbuka kemarin, dengan hasil Mardha Tri Yuda Wibawa, Chrisancia Meilita, Yuni Kurnia Purnamasari, Agus Liswoyo, dan Putri Ratna Nurwijayanti. Peserta yang beruntung tersebut akan dihubungi oleh panitia untuk teknis pengambilan hadiah. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005